



pro interplast Seligenstadt, Freitag, 15. Februar 2013

Mitgliederversammlung und Vorträge der Ärzte-Teams

Der Förderverein pro interplast Seligenstadt e.V. lädt auch dieses Jahr alle Mitglieder, Förderer, Sponsoren und an der Arbeit des Vereins Interessierte recht herzlich zu seiner Mitgliederversammlung am Sonntag, den 24. Februar 2013, ab 14.00 Uhr, in das Vereinsheim der Stadt Seligenstadt, Steinheimer Straße 47, ein.

Neben den Berichten und Aussprachen gibt es auch diesmal wieder Vorträge über die finanzierten Einsätze. Herr Dr. Christian Radu wird über seinen Einsatz in Kambodscha und Herr Dr. Volkhart Krekel über seinen Einsatz in Madagaskar berichten.

Im Anschluss an die beiden Vorträge besteht die Möglichkeit, sich bei Kaffee und Kuchen in Gesprächen über die Arbeit des Vereins und der Ärzte eingehend zu informieren. Es stehen hierbei neben den Referenten, noch weitere Ärzte stehen für Gespräche über ihre Arbeit zur Verfügung.

Schon jetzt möchten wir Sie auf unser diesjähriges Sommerfest am 30. Mai im Hof der Privatbrauerei Glaab hinweisen und hoffen, Sie auch dort zahlreich begrüßen zu dürfen.

Über personelle Mithilfe und Kuchenspenden würden wir uns auch dieses Jahr wieder sehr freuen.